

Estudiantes que rindieron la PAES participaron de dinámica fiesta matutina en Iquique

La feria "Recarga Tomasina" se replicó en las sedes de Santo Tomás a nivel nacional.

Tras la finalización del proceso PAES 2024, Santo Tomás Iquique, con el fin de brindar un espacio de información curricular, entretenimiento y relajación, realizó una "Recarga Tomasina" dirigida a los y las estudiantes que durante todo el año se prepararon para rendir esta prueba, requisito necesario para postular al Sistema de Acceso a la Educación Superior.

En la actividad hubo una feria informativa de las carreras universitarias disponibles en Santo Tomás Iquique, como también las carreras que aún tienen cupos en el Centro de Formación Técnica e Instituto Profesional, que no requieren de la prueba PAES para su ingreso y que aún cuentan con el beneficio de la Beca Matrícula.

Los y las asistentes participaron de distendidas actividades a cargo de estudiantes de la carrera de Preparador Físico, del CFT de la sede, acompañados por un Dj en vivo, animación, concursos, premios y stands de comida saludable y souvenirs tomasin@s.

En la actividad participó el rector de Santo Tomás Iquique, Roberto Varas Ventura, quien comentó que "estamos muy contentos de recibir a futuros estudiantes que ven en Santo Tomás un espacio amigable y con múltiples opciones. Tanto de carreras universitarias -que requieren de la prueba PAES para su acceso-, y las que no como las carreras técnico-profesionales de nuestro CFT e IP, que continúan con el proceso de matrícula".

Sobre esta "Recarga Tomasina", la directora

de Admisión de la casa de estudios regional, Ely Castro Jarjalakis, indicó que "es una instancia para abrirnos a la comunidad y presentar a los jóvenes y futuros/as tomasinos/as del año 2025, la oferta curricular de la sede Iquique, y a su vez, los múltiples beneficios que ofrece nuestra casa de estudios".

La Beca Matrícula para el Centro de Formación Técnica e Instituto Profesional de Santo Tomás Iquique, está disponible hasta este 08 de diciembre y excepcionalmente durante este sábado 07 de diciembre pueden realizar su matrícula a costo cero en la sede, desde las 09:00 a las 18:00 horas.

A la UST se postula

Tras la rendición de la PAES, los y las estudiantes están a

la espera de sus resultados, los que serán entregados el 06 de enero a las 08:00 horas, y ese mismo día, a las 09:00 horas, comienza el proceso de postulación a las universidades que son parte del proceso centralizado para acceder a la universidad.

"Desde el 06 al 09 de

enero tendremos una feria de postulación para Universidad Santo Tomás, en nuestra sede Iquique, en la que estarán todos nuestros jefes de carrera de Enfermería, Psicología, Tecnología Médica, Terapia Ocupacional, Ingeniería Comercial, Derecho y Kinesiología, por eso les invitamos a postular a la

carrera de su preferencia, con el apoyo de nuestro equipo de Admisión", agregó la directora de Admisión de Santo Tomás Iquique.

Christyn Molina Zúñiga
Directora de
Comunicaciones y
Extensión
Santo Tomás Iquique

